
BENÜTZUNGSBEWILLIGUNG · REISEBEWILLIGUNG

Ich, Wolfgang Lindner 12.09.1971, Vater von Annabell Lindner, bestätige hiermit,
dass das Fahrzeug: **Honda CR-V 2.0i ES AT 2004**, Farbe: blue, FIN: **SHSRD88204U225945**,
von meiner Tochter **Annabell Lindner** und Ihrem Freund **Emil Zehetmeier**,
uneingeschränkt benutzt werden kann, im In- und Ausland, für Reisen und Ausfahrten.
Annabell Lindner 20.08.2009, hat die ausdrückliche und uneingeschränkte Erlaubnis,
eigenständig und frei zu reisen, nach eigenem Ermessen.

Für die Beförderung durch Fahren und andere Beförderer erkläre ich: Annabell Lindner reist in der
Obhut von Emil Zehetmeier, der hiermit als für ihre Obhut bestimmte und in vollem Umfang
verantwortliche Person benannt wird. Ich stelle den Beförderer von jeglicher Haftung frei.

AUTHORISATION TO USE THE VEHICLE · TRAVEL AUTHORISATION

I, Wolfgang Lindner, born 12.09.1971, father of Annabell Lindner, hereby confirm
that the vehicle: **Honda CR-V 2.0i ES AT 2004**, colour: blue, VIN: **SHSRD88204U225945**,
may be used without any restriction by my daughter **Annabell Lindner** and her friend **Emil
Zehetmeier**, in Austria and abroad, for travel and excursions.

Annabell Lindner, born 20.08.2009, has my express and unrestricted permission to travel
independently and freely, at her own discretion.

For carriage by ferry and by any other carrier I declare: Annabell Lindner travels in the care of
Emil Zehetmeier, who is hereby designated as the person responsible for her custody and who
is fully responsible for all legal effects. **I release the carrier from any and all liability.**

A copy of a valid identity document of each signatory is attached to this declaration.

Klagenfurt, 01.08.2026

Wolfgang Lindner

Vater / father · Unterschrift, Datum

Zweiter Erziehungsberechtigter / second legal
guardian · Unterschrift, Datum

Bitte je eine Kopie eines gültigen Lichtbildausweises aller Unterzeichnenden beilegen. / Please attach a copy of a valid
photo ID of each signatory.